



出雲大社

師走のおたより

寒風の吹く日が増えてきましたが、いかがお過ごしでしょうか。
今年もあっという間に12月になりました。時間の経つのは早いものですね！年々早く感じるのは年のせいでしょうか？

さて先月は、恒例(?)の高知視察(?)に行ってきました。去年は「昭和会」の旅行例会として、それ以前は「昭和会有志」などで毎年行っています。泊まりはシティホテル。夕食は、得月楼・濱長・臨水・司などの料亭で皿鉢料理とお座敷遊びを満喫してきました。

今回のお宿は土佐御苑さん。美味しい料理とお酒を堪能しました。(記憶があまりないですが)実は今回の目的はもう一つ、プロ野球(中日・阪神・オリックス)の秋季キャンプ視察&偵察でした。阪神は以前から秋季キャンプは安芸で行っていましたが、今年からは春野で中日、高知でオリックスの2チームが加わりました。

何を隠そう私、中日推しなのです。(珍しいとよく言われます)今年も2度もバンテリンドームナゴヤまで応援に行きました。昨年まで3年連続の最下位。今年も4位でした。来年こそ優勝！とは申しませんが、いや申せません。目指せ3位(クライマックスシリーズ出場)で頑張りたいものです。



令和7年12月1日

(株)日本交通社

代表取締役社長 光田秀之

